
Umfrage zur Anbieterkommunikation rund um das  
Umsetzungsprojekt MARI / PICASSO 

 
 
1. Die bisherigen Informationen seitens der ÜNB waren: (Bitte mit JA/NEIN) antworten. Bei NEIN 

freuen wir uns über eine kurze Erläuterung in der Kommentarspalte. 

 

Inhaltlich verständlich                     Ja ☒  Nein ☐ 

 

Zeitplan verständlich                       Ja ☒  Nein ☐ 

 

Umfang/Detailgrad ausreichend   Ja ☒  Nein ☐ 

 

Rechtzeitig                                        Ja ☒  Nein ☐ 

 

Kommentarspalte:  

Es ist wichtig, dass eine ausreichende Umsetzungs- und Testzeit für alle Anbieter gewährleistet ist. 

Rechtzeitigkeit der angekündigten Umstellungen ist sehr wichtig, da die Umrüstung der IT-System 

sehr zeitintensiv ist und einen angemessenen Vorlauf benötigt. 

 
2. Wie oft möchten Sie mithilfe des jeweiligen Mediums über Projektfortschritte informiert werden?  

     (Bitte die entsprechenden Präferenzen ankreuzen) 

 
 

 2-wöchent-
lich 

Monatlich Alle 6-8 
Wochen 

Quartals-
weise 

Bei 
wesentlichen 

Entwicklungen 

Überhaupt 
nicht 

Newsletter 

oder 

Newsposts 

auf der IP-RL 

☐ ☒ ☐ ☐ ☐ ☐ 

Workshops ☐ ☐ ☐ ☒ ☐ ☐ 

Bilaterale 

Austausche 
☐ ☐ ☐ ☐ ☒ ☐ 

Regelmäßiger 

Runder Tisch 

(allgemein) 

☐ ☐ ☐ ☒ ☐ ☐ 



Runder Tisch 

zu speziellen  

Themen1 

☐ ☐ ☐ ☐ ☒ ☐ 

 

 

 

Weitere Vorschläge / Anregungen zu Austauschmöglichkeiten und deren Häufigkeit:  

Es sollten quartalsweise Workshops (zunächst in digitaler Form) angeboten werden, die dann um 

physische Treffen ergänzt werden, sobald die Pandemie diese wieder zulässt. 

Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben. 

 

3. Gibt es Aspekte, über die Sie im Besonderen informiert werden möchten?  

 

Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben. 

 

4. Sonstige Anmerkungen.  

Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben. 

 
 
 
Vielen Dank für Ihre Teilnahme!  
 
 

 
1 Beispielsweise als Online-Fragerunde mit Experten des jeweiligen Themengebietes 


